
 

Compte-rendu du conseil d’école  
du mardi 22 juin 2021 - Visioconférence 

3èmr trimestre 2020/2021 

 

Connectés à la visioconférence : 

 Commission aux affaires scolaires : M. Ulrich (maire) - Mme Jernasz 

Comité des parents : Mme Cachot - M. Tavergne - Mme Helbert 

Enseignants : Mme Frey - Mme Braun - M. Dorffner – Mme Wenger - M. Jonas 

 

Non connectées : Mme Azirar - Mme Makran - Mme Bouzar - Mme Ancel - M. Wurtz 

 

 
 

Avant de discuter des différents points de l'ordre du jour, M. Jonas remercie : 
 Les représentants des parents d’élèves élus au conseil ainsi que les membres de la 

commission aux affaires scolaires représentant la commune 
 

La séance est ouverte à 17 h 40 et les points à l’ordre du jour sont successivement abordés. 

 

1. Effectifs, répartition, organisation 2021/2022. 
Pour l’instant 99 élèves sont inscrits pour la rentrée de septembre : 21 CP, 22 CE1, 24 CE2, 16 CM1 et 16 CM2. 
Les classes : 21 CP chez Mme Frey 
                      22 CE1 + 4 CE2 chez M. Dorffner 
                      20 CE2 + 6 CM1 chez Mme Braun 
                      10 CM1 + 16 CM2 chez M. Jonas 
 

La constitution des classes a tenu compte de différents critères : une classe de CP, hétérogénéité, le 
maintien d’éléments moteurs dans chaque classe, l’autonomie, la maturité, la séparation de certains 
élèves, l’équilibre garçon/fille si possible.  
 
Les 19 CM2 actuels passent en 6ème : 14 à Achenheim, 2 à Marlenheim, 1 à Molsheim, 1 à Duttlenheim et 1 en 
école privée. 

La rentrée des élèves est fixée au jeudi 2 septembre 2021. 
 

  
 

2. Bilan des actions du Projet d’Ecole (année 2020-2021) 
De nombreuses actions n’ont pas pu être menées du fait de la pandémie et du protocole sanitaire strict qui 
empêchait notamment le brassage des élèves. 

M. Jonas rappelle les objectifs de l’actuel projet d’école, commun aux deux écoles de Hangenbieten : 

 

Objectif 1 : Développer le langage de communication, les savoirs  

                   fondamentaux et les compétences 
Les actions portent sur la maîtrise de la langue et des divers langages (actions en faveur du 

vocabulaire, de l’orthographe, de l’écriture et de la copie, de la littérature) 

 -  mise en place de dictées quotidiennes 

 -  travail renforcé en vocabulaire 

 -  travail régulier en écriture et copie 

 -  travail avec la Médiathèque 

      Avec Sophie les élèves ont travaillé sur le thème de la généalogie 

                      Les élèves ont aussi pu emprunter des livres tous les mois 

                      Toute l’école a participé au défi des Incorruptibles 

  

Objectif 2 : Apprendre à bien vivre ensemble, agir ensemble, respecter autrui  

                   et responsabiliser chacun 

Les actions portent sur la vie en commun, la mise en œuvre de projets ou manifestations en 

commun), l’élaboration de jeux régulés… 



 

Les actions de cet objectif ont été les plus pénalisées à cause de la Covid. 

Pratiquement toutes les actions (conte musical, carnaval, kermesse, rallyes prévus…) ont dû 

être annulées y compris les écoliades. 

 

Objectif 3 : Améliorer la prise en charge des élèves à besoins particuliers 
Les actions portent sur le soutien et l’accompagnement des élèves en difficulté, l’adaptation 

de l’environnement à ces élèves à profil particulier. 

Mise en place des APC, du tutorat, de la pédagogie différenciée comme les autres années. 

Les liaisons GS/CP et CM2/6ème ont dû être annulées. 
 
 

 

3. Les conditions de vote aux prochaines élections 
 

Le vote se fera uniquement par correspondance. 
 
 

4. Travaux à prévoir à l’école. 
 

Mme Jernaz et M. Galmiche passeront le 5 juillet à l’école pour recenser les besoins et les travaux 

à engager pendant les vacances. 
 
 
 

5. Projets2021-2022 (natation, sorties, spectacles, carnaval, kermesse...) si les conditions sanitaires 
le permettent  

- Les enfants participeront à différents spectacles au Pré’O, Point d’Eau, à l’opéra etc… (en 

fonction des propositions) 

- Une classe de découverte est prévue au mois de mai pour toutes les classes 

- Un cycle piscine aura lieu pour les classes de Mmes Braun et Frey et pour M. Dorffner 

- Le projet conte musical en partenariat avec la fanfare qui devait avoir lieu en juin 2020 est 

reporté en juin 2022 

- La kermesse ainsi que le défilé de carnaval sont aussi prévus en 2022 
 
 

La séance est levée à 18h10. 

 La secrétaire        Le directeur 

Mme Sandrine BRAUN             M. Pierre JONAS 
 


